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II PECCATO È LA NOSTRA CONDANNA 
Non è Dio che distrugge, che stermina l'uomo 
quando succedono le catastrofi. Non diciamolo 
neppure perché è una bestemmia. Dio non 
stermina l'uomo, perché è amore, perché è 
Padre. 
Lo sterminio è causa dell'uomo, perché con il 
peccato ha comunicato questa cattiva realtà 
alla natura che si rivolta all'uomo. Ma il 
peccato lo abbiamo fatto noi. 
La natura, come leggiamo nella Bibbia, era 
ossequiente, era al servizio dell'uomo, non 
avrebbe mai fatto del male all'uomo... Ma ora, 
dopo la caduta, la natura fa del male all'uomo, 
ma non è la vendetta di Dio per i peccati 
dell'uomo. 
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